



上尾市立今泉小学校
令和6年11月29日
第6学年 学年だより
12月号

行事が終わり、2学期も残り数日…

11月には、ふれあいコンサートや社会科見学道徳公開授業で、子供たちの様子を見に来ていただき、ありがとうございました。また、社会科見学では、国会議事堂でしっかり静かに聴いて学ぶ姿や、日本科学未来館で、班で話し合い、協力して行動する姿を見て、4月からの成長を感じ取ることができました。ご多用の中、ご準備等をしてくださり、ありがとうございました。

早いもので、2学期も残り17日となりました。寒さが一段と厳しくなりますので、引き続き体調管理等に気を付けていただき、今学期を気持ちよく終わられるようにしていきたいと思います。

12月の予定



国語	・ぼくのブックウーマン ・漢字の広場⑤ ・冬のおとずれ ・仮名の由来	音楽	・曲心の変化を感じ取ろう
		図工	・夢の新製品
書写	・書きぞめ	家庭	・こんだてを工夫して ・クリーン大作戦
社会	・世界に歩み出した日本	体育	・バレーボール
算数	・6年生の復習	外国語	・Lesson 7
理科	・月の見え方と太陽	総合	・防災2024



荷物の持ち帰りについて

12月中旬頃から、学校で使用していた学用品の持ち帰りをします。必要に応じて、手提げを持参させてください。また、絵の具セットや習字道具等を持ち帰りましたら、冬休み等を利用して、中身の点検や補充、記名の確認をお願いいたします。

夕焼けチャイムについて

10月から、上尾市防災無線のチャイムが16時になっております。市のチャイムがなる頃には、児童が帰宅することになっております。暗くなるのも早くなっております。お子さんの安全を第一に、お声がけをお願いいたします。また、放課後は施設のルールを守り、安全に遊びましょう。そして、友達を傷つけたり、嫌な気持ちになったりするようなトラブルがなく、仲良く過ごせるよう、ご家庭でもお話してください。



今コ子防災隊



まちづくりプロジェクト

12月

～災害に強く 誰にでも住みよいまうへ～

11 住み続けられるまちづくりを



3組では、11月7日(木)に保護者や地域の方、市内外の先生方にマンホールトイレの設置の仕方を伝達しました。

市役所や地域の自主防災会の方も活動に気付いており、今後、新しい連携も視野に入れながらより地域の防災意識向上のための取組を行う計画が立てられています。



マンホールトイレの設置をした保護者や地域の方に感想やご意見をいただきました。今後の活動の参考にさせていただきます。



防災・復興

明日を まもるナビ

12月2日(月)の毎日新聞の朝刊で今泉小学校の防災に関する取組が、ぼうさい甲子園の入賞の内容とともに、紹介されます。

以下の新聞は昨年度の新聞です。



NHK 総合で日曜10:05～10:50で放送している「明日を守るナビ」で、昨年度と今年度のぼうさい甲子園の取組について12月15日(日)に紹介していただくことになりました。

今回はエンディングで45秒程度放送されます。

